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депутатыIтвердилии
Стратегию развития
города
Очередное 4З-е заседание Думы города
Покачи стало завершающим перед летними
депутатскими каникулами

в Думе города

ЕЛИЗАSЕТ' АЛЕРОЕВА

I Провел заееда
ние 25 июня заме
ститель председа
теля Думы Сергей
Днитрюк. Участие
приняли глава го
рода поначи ВИК
тор Таненков, ра
ботНJUЮИГОРОДСКОЙ
администрации и
представители про
куратуры Нижне
вартовского района
в режиме онлайн

Предварительно де
путаты встречались 20
июня на совместном за
седании постоянных ко
миссий ~ы города, где
детально рассматрива
лись вопросы, которые
нашли свое отражение
в повестке 43 заседания.

В ходе работы избран
ники народа рассмотре
ли 9 вопросов, среди
которых отчет об испол
нении бюджета города
Покачи за 2023 год и за
первый квартал 2024
года. о перечне наказов
избирателей депутата
ми Думы города Покачи
и другие.

Ключевым вопросом
заседания стала Страте
гия социально-экономе
ческого развития города
Покачи до 2036 года с це
левыми ориею'Ирами до
2050 года, которую пред
ставила начальник управ
ления ,кономики адми
нистрации города Покачи
Светлана Сладкова.

"Стратегия - 2050»
призвана создать по·
нимание связи между
настоящим и будущим,
обеспечить интеграцию
ГЛдВНых целей и задач
развития города. Ины
ми словами. Стратегия
опредепяет направле
ния города, которым
местное сообщество
следует в долгосрочной
перспективе, закладыва
е'Тоснову р,ляразработ,
ки проектов, программ
муниципальных и соци
алы,,!О-экономического

8 Наочередном43заседании Думы городаПокачиключевымвопросомсталастра
теги" социально-экономического развития города Покачи до 2036 годас целевыми
ориентир. ми до 2050 годаI еото АВТОР'

развития города.
Одним из Важнейших

условий успешной реа
лизации Стратегии го
рода является заинте
ресованность и участие
всех сторон городского
сообщества. Так, в разра
ботке и формировании
целей развития города
приняли участие 788 ре
спонденгов. Проект до
кумента был размещен
на различных П/1дТфОР
мах.проведеныпублич
ные слушания, чтобы
жители могли с ним оз
накомиться и выразить
свое мнение.

В результате прове
денной работы ВЫЯВ/1е
ны ключевые проблемы,
точки развития, а также
факторы удержания на
селения на .ерритории
города Покачи.

Светлана Сладкова от·
метила, что Стратегия
предпагает возможность
выбора двух сценариев
развития - инерцион
ного '1 инновационно
го. Инерционный сце
нарий формируется при
сохранении сложивших
ся трендов и внешних
условий. в то время как
инновационный - при
росте качества всех ви
дов капитаЛ<1- челове
ческого. финансового,

производственного. со·
циального.

Спикер отметила, что
для реализации основ
ных направлений Стра
тегии в ТОП вошли 5 из
26 предложенных инве
стиционных проектов.
наиболее востребован
ных в нашем городе.

По оптимистическим
прогнозам из основных
направлений Стратегии
к 2050 году выделяют
увеличение численно
СТИ населения с нынеш
них 16до 20 тысяч чело
век. Объем инвестиций
от пятисот миллионов 8
год до одного МИ/1лиар
да семисот МИЛ/1ИОНОВ
рублей. Так-'КепреДПО/1З
гается увеличение раз
мера средней заработ
ной платы до 128 тысяч
рублей.

Получив ответы на ин
тересующие вопросы.
,цепутаl"Ы единогласно
утвердили Стратегию
социально-экономиче
ского развития города
ПОКдЧИдо 2036 года с
цеl1евыми ориентирами
до 2050 года.

На заседании народ
ные избранники так-'Ке
заострили внимание
на ситуации с вывозом
крупногабари.ного MY~
сора 8 районе частного

сектора и на дачах. дан
ный вопрос поднимал
ся жителями города По
качи во время приема
граждан по личным во
просам, который прово
ДИI1депутат городской
Думы Виктор Собур.

По мнению перламен
тариев. несанкциониро
ванные свалки в черте
города и в лесных мас
сивах растут из·за неот
лажеиного механизма
работы регионального
оператора с населением.

земеститель предсе
дателя Думы города По~
качи Сергей Дмитрюк
отметил, что необходи
мо разработать концеп
цию. которая позволила
бы гражданам подавать
заявку на приобретение
.алона ДЛЯвывоза мусо
ра. После дискуссий на
данную тему городские
депутаты обратились к
аДМИНИСl"рации,чтоБы~
соответствующее обра
щение было направлено
в адрес регионального
оператора АО .Югра·
Экология •.

После рассмотрения
всех вопросов повест
ки Сергей Дмитрюк по
благодарил коллег за
совместную работу и
объявил заседание за
крытым.

Про куратура

Нейросети помогают
мошенникам облегчать
совершение преступления
• Развитие нейросетей предоставило изо
бретательным злоумышленникам допол
нительные возможности ДЛЯ еще более
сильного психолегическеге воздействия
на ничего не подозревающего собеседника

с помощью искусственногоинтеллекта можно
генерировать фразы, озвученные голосом роДо
ственника потенциальной жертвы.Такойзвонок
буде. звучать гораздо убедиrenьнее. чем инфор
мация от третьего лица.

В 310М случае необходимо внимательно про
верить все факты перед тем, как предпринимать
какие-то реальные действия. ни ;3 коем случае
не нужно никому отправлять деньги по теле
фонному запросу.

Еще один новый подход. который сегодня ис
пользуют мошенники - это просьбы устеновигь
на свой телефон специальное программное обе
спечение, чтобы обнаружить и удалить с него
фИШИНГО8ыепрограммы. Разумеется,звонящие
предстэвляюгся работниками службы безопас
насти банка или какой-либо другой органива
ции. Они даже озвучивают название прилохе
ния. которое нужноскачать, и рассчитывают на
то. что пользователь не распознает подделку и
установит его на свой смартфон,

Будьте бдительны. не сообщайте банковские
данные, не устанавливайте незнакомые при
ложения.

Еслистали жертвой мошенничества, незамед
лительно обратитесь в полицию.

И.О. nрокурора Нuжневартовскоzо района
А.В. Волков

о безопасности ребенка
в сети «Интернет»
I Одна из наиболее опасных на сегодняш
ний день проблем - это размещение в ин
формационно-телекоммуникационной
сети "Интернеn> АЛ" свободного доступа
неограниченного круга лиц информации,
содержащей пропаганАУ наркотиков, наси
лия. жестокости, экстремизма

в целях защигы основ конституционногостроя,
нравственности,вдорсеья, прав и законныхинте
ресов другихлиц. обеспечения обороны страны
и безопасности государства предусмотрено 803-
можность ограничения доступак информации.

Органами прокуратуры на постоянной осно
ве проводится мониторинг сети «интернет» на
наличие в свободном доступе запрещенной ин·
формации. Для безопасной эксплуатеции несо·
вершеннолетними сети «Интерне,.. необходи
мо соблюдать ряд правил.
Так, к примеру, при регистрации необходимо

использовать сложныелогины и пароли. СаЙты.
гдезапрашиваются паспортные данные, домаш
ний адрес, пароли, сведения платежной карты.
должны вызвать подозрение.

Вслучае реГ~lCТрациинакаких-либосайтах (фо·
рум.социальная сеть) нельзя вводить СВО.1пер·
(анальные данные. Все,что размещено в откры·
rOMдоступе, может быть использовано мошен
никами в противоправных целях.

Также СТОИТ помнить о ТОМ,что незнакомые
сайтьrи письма Снеизвестных адресов могутсо
держать BpeAoHocHbleпрограммы.

Будьте бдюельны. не открывайте их! В безо
пасных играх в сети .Интернет» никогда не по
требуется выполнять задания в реальной жиз·
ни, втайне от взрослых или в ночное время. Та
ких игр несовершеннолетним стоит избегать.

И.О. nрокурора Нt/жн€варmовского ройона
А.В. Волков


